

Kepala Desa Tertangkap Kamera, Diduga Sedang Bersama Pemandu Karaoke di Kabupaten Deliserdang

A. Putra - MEDAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 18, 2022 - 17:00



DELI SERDANG - Salah satu Kepala Desa di Kecamatan Galang, Kabupaten Deliserdang, AF (40) tertangkap kamera diduga sedang bersama seorang pemandu karaoke di salah satu tempat hiburan karaoke keluarga, Minggu (14/8) sekira sore.

Terlihat jelas melalui foto tersebut, Kepala Desa AF menggunakan Kaos Polo

warna hitam yang ditemani oleh pemandu karaoke dan Pria berbaju liris warna hitam putih.

Belum diketahui siapa nama perempuan pemandu tersebut dan pria berbaju warna liris hitam putih, didalam foto tersebut pemandu karaoke meletakkan tangan ke Pak kades sambil tersenyum, dan didepannya tersaji di atas meja minuman Bir Bintang sebanyak 1 tower.

Saat dikonfirmasi terkait kebenaran fotonya tersebut melalui pesan Whatsaap. Kepala Desa AF mengungkapkan bahwa beliau hanya menghadiri pesta ulang tahun salah satu temannya (Kabiro Media).

"Maksudnya foto itu kebenarannya masih dalam rangka ulang tahun kawan hari itu kan, teman - teman kami semua duduk disitu," ungkap Kepala Desa pada Kamis (18/8).

Kepala Desa AF membenarkan bahwa yang tersebar di status WhatsApp adalah dirinya bersama rekan media.

"Ia, ulang tahun Kabiro Metro 24 juga sama orang media, sebetulnya saya juga di Buser24, ya pokoknya orang media juga lah disitu semua bukan orang lain," sambungnya.

AF diduga mengintervensi awak media ketika dikonfirmasi mengenai tugas pokok pejabat publik.

"Abang tanya - tanya maksudnya gimana, mau Abang sebar. Kalau disebar, itu nomor yang nyebarkan itu uda saya laporkan ke seber Polda, itu masih di analisa orang itu. Itu kalau disebar kata pengacara saya ini privasi, ibaratnya tidak merugikan masyarakat, bukan sama istri orang, bukan sama siapa," ungkapnya.

Lebih lanjut AF mengatakan bahwa wanita tersebut yang mendekati beliau, bukan AF yang mendekati wanita yang diduga pemandu musik disalah satu KTV yang berada di Kabupaten Deliserdang.

"Lagi pula perempuan itu yang dekati saya kan gitu," sebutnya.

AF menjelaskan bahwa dirinya di salah satu KTV, tidak ada merugikan masyarakat dan merugikan siapa - siapa.

"Ia karena saya tidak merugikan masyarakat dan tidak merugikan siapa - siapa. Saya sebagai manusia biasa, belum tentu orang lebih bagus dari saya, mungkin perempuan itu dekati saya, di foto, gak tau lah ya, tapi memang saya tidak, dan saya berusaha menjauh itu, berusaha menjauh saya," jelasnya.

"Yang penting kalau itu privasi saya diganggu saya tidak akan diam. Saya tidak suka gambar saya disebarluaskan, makanya kalau mau apa jumpa, dimana kita jumpa untuk kebenarannya, kalau lewat telepon gak jelas pak," tutupnya.

Diketahui bahwa AF saat ini sedang mengurus banjir di daerahnya.

Camat Galang, M. Faisal Nasution SSTP, M.AP saat dikonfirmasi terkait

beredarnya foto salah satu Kepala Desa yang berada di KTV bersama wanita pemandu karaoke belum memberikan tanggapan resminya sampai berita ini ditayangkan. (Alam)